
  
 

 
CIRCULAR CEAS Nº 33 / 2022.           Maceió, 23 de julho de 2022. 

 

 

 

Sr. (a) 

CONSELHEIRO(A) ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

 

Em tempo, enviamos a circular convocatória da Reunião Ordinária do CEAS/AL que 

acontecerá no próximo dia 25 de Julho de 2022 (segunda-feira) às 13 horas e 30 minutos, 

presencialmente na sala do CEAS. 

 

 

• Pontos de pauta: 

 

1. Calendário das Reuniões das Comissões Temáticas e Grupo de Trabalho; 

2. Auxílio Chuvas; 

3. Cestas Básicas; 

4. Pesquisa da População em Situação de Rua. 

5. Certificação das Comunidades Terapêuticas 

6. Secretaria Executiva  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Atenciosamente, 

 
 

 

Daniella Teixeira De Castro Souza Gazzaneo 

Presidente do CEAS/AL 

 
 

CONSELHO ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE ALAGOAS - CEAS/AL 

conselhoal@yahoo.com.br / (82) 98704-3256 

Rua Comendador Calaça, nº 1399 / CEP: 57025-680, Poço, Maceió-AL. 
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ATA  REUNIÃO ORDINÁRIA DE Nº 230 -  25 DE JULHO DE 2022 

 

 

Aos 25º dias do mês de julho de 2022 às 14h00min, na modalidade presencial , o 

Conselho Estadual de Assistência Social de Alagoas (CEAS/AL) realizou a reunião 

ORDINÁRIA, sendo presidida por Daniella Teixeira de C. S.  Gazzaneo e secretariada 

por Jessica Karoline Braga  de Araújo (secretária executiva do CEAS/AL) e Alzira 

Buarque de Oliveira Neta (estagiária do CEAS/AL). Estiveram presentes os seguintes 

conselheiros estaduais, representantes de entidades e convidados: Rafael Machado 

(FEUSUAS), Ana Paula P. Portela (CRESS), José Cláudio Vital Custodio 

(PEREGRINO DO AMOR), Nina Katia (AAPPE), José Claudio Ferreira dos Santos 

(GGM), Alessandra Marcia (SASEAL), Josenias Silva (Titular da CMP), Camila 

Mendes (SEPLAG), Arlane Cristina (FEUSUAS). A reunião iniciou com a 

apresentação dos membros presentes na reunião, sendo exposto nome e 

entidade/segmento de cada participante da reunião. Em seguida Rafael explica que 

a importância das reuniões é que o conselho nacional irá realizar visitas para ver o 

funcionamento dos conselhos municipais e estaduais, pois tem situações do acordo 

do TCU, podendo prejudicar nas questões de recursos,  conselho não funcionando 

ou sem estrutura, a tendência é diminuir os IGDS, pois quem sai perdendo com o não 

funcionamento do CEAS são os usuários. Relatou também que o FONACEAS e a 

reunião regionalizada do CNAS irão acontecer nos mesmos dias, então os 

conselheiros terão que se dividir. Alessandra questiona a ausência do Estado nas 

reuniões, solicita que  seja enviado para cada secretaria um ofício perguntando se 

tem interesse em permanecer na mesa, pois isso compromete significativamente o 

trabalho do conselho e cada um tem a sua escolha de ficar ou não no conselho. 

Jessica informa que foi enviado para todas as secretarias pedindo substituição dos 

conselheiros que não estavam participando, porém todos enviaram novos nomes e 

mesmo assim não compareceram às reuniões.Foi definido que a equipe de comissão 

de normas precisa reunir para produzir e/ou reformular o regimento interno e 

apresentar uma proposta ao pleno, os membros são: Ana Paula, Alessandra, Claudio 

Vital, Jesonias e Marta e data para o encontro será dia 27.07.2022 às 14h na sede do 

CEAS, a comissão de financiamento a reunião ficou para dia 27.07.2022 às 14h os 

membro são: Alessandra, Ana Paula, Rafael, Análise e Jesonias. A Comissão de 

política vai se reunir dia 29.07.2022 às 9h30min, os membros são: Nina, Rafael, 

Claudio Vital, Claudio Ferreira e Henrique, a pauta da reunião será escolhido o 

coordenador da comissão e ofício de denúncia. Na comissão de acompanhamento  

dos conselhos municipais, os membros são: Graça, Ewerton, Nina, Flavia e Cristiane. 

Foi também definida a alternância de horários das reuniões uma no horários da 

manhã e outra no horários da tarde, próxima reunião ficou para será no horário da 

manhã às 9h00min. Em continuação com a pauta  

 



 

 

 

 

Daniella explica o auxílio chuva, que foi uma situação difícil dos municípios afetados, 

o auxílio chuva do governo esta é amparado pelo decreto estadual de maio de 2022 

e cada município precisa realizar seus decretos para recebimento de  recursos,  a 

equipe da SEADES teve que se unir para atender a todos que estavam precisando, 

o auxílio chuva  tem duas conjuntura que é o auxílio financeiro de R$ 2.000,00 dividido 

em 4 parcelas de R$500,00 que é proveniente do recurso do FECOEP e o auxílio de 

cestas básicas que é recebimento de uma única vez para situação imediata por 

família, kit de higiene, colchões e água mineral, vem de recurso ordinário da fonte do 

tesouro do estado. A SAGE criou um sistema de cadastro tanto os municípios têm 

acesso como a própria SEADES que são os cadastros para população que foram 

desabrigados e desalojados, para assim receberem o auxílio finaceiro, já as cestas 

vai para a população que foram desabrigado, desalojados e os atingidos, cada 

município recebe uma senha onde os próprios realizam o cadastro das pessoas, 

juntamente com a defesa civil. O auxílio chuva foi realizado e deliberado de acordo 

com o que o município preenche no sistema das suas necessidades, toda base vem 

do cadastro do cadúnico.  Ana Paula solicitou da SEADES um relatório do que já foi 

realizado e o que está sendo realizado, quais os municípios que foram contemplados, 

quantidade, entre outros, formalizando para o conselho toda atividade em relação ao 

auxílio chuva. Alessandra sugere uma sala de situação, trazendo relatório periódicos 

como monitoramento, sugere também que seja enviado um documento para o estado, 

indicando uma atenção específica a população de rua. Nina em sua fala diz que 

precisam entender para e porque o auxílio chuva foi implementado. Ana Paula relata 

que o CEAS recebeu um relatório substanciado do conselho municipal em relação ao 

serviço de acolhimento e  centro POP denunciando o atendimento, situação da 

estrutura é um relatório de 70 páginas e que os conselheiros precisam da uma 

resposta. Informa também que terá o encontro do FONACEAS e as pessoas que irão 

será Daniella, Ana Paula, Claudio Vital e Cláudio Ferreira e para o CNAS Jessica. 

Rafael leu o ofício nacional dos usuários do SUAS, solicitando sua substituição 

deixando Arlane como sua substituta, falou também que será enviado uma minuta da 

certificação das comunidade terapêuticas, que não estão na normatização do SUAS 

e tampouco da saúde, o conselho de saúde apresentou um documento ao CNAS 

informando que desconhece as comunidade terapêuticas como serviço de saúde, 

porém as comunidades de Alagoas não são terapêuticas e sim comunidade 

acolhedora, sem mais para o momento, a reunião foi encerrada às 15h30min. 
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